



Confédération Générale du Travail de la Guadeloupe

4, Cité Artisanale de Bergevin – 97110 POINTE-A-PITRE

☎ : (0590) 82.34.61 / 90.11.43 - ☎ : (0590) 91.04.00

E-Mail : cgtg.confederation@wanadoo.fr

Pointe-à-Pitre, le 5 janvier 2019

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

GRÈVE A PROMOCASH ET A CARREFOUR MILÉNIS

Depuis le 22 novembre 2019, dans le cadre d'une unité syndicale, nos camarades sont en lutte contre, non seulement leur patron, la famille DESPOINTES mais aussi contre tous les gros patrons.

Nos camarades se battent pour préserver leurs maigres avantages qui leur permettent difficilement de joindre les deux bouts.

Le comble, ils se battent contre ceux-là mêmes qui ont le monopole de l'économie, ceux-là mêmes qui abusent de leur position dominante, ceux-là mêmes qui pratiquent la vie chère.

De plus, comme nous, ils sont frappés par des hausses de taxe en tous genres décidées par ceux-là mêmes qui nous font sombrer dans la précarité.

Nos camarades ont raison de se battre contre ces familles qui se croient au-dessus de tout et aussi contre l'État qui est à leur service.

Les DESPOINTES et le patronat portent l'entière responsabilité du pourrissement de ce conflit.

La CGTG met en garde tous ceux qui jouent avec le feu car affamer les salariés ne fera que croître l'exaspération.

La CGTG DÉNONCE :

- Le refus des DESPOINTES et des autres patrons de négocier sérieusement ;
- L'hypocrisie de certains élus qui souhaitent les vœux de nouvel an et qui font semblant d'ignorer la mobilisation de nos camarades.

La CGTG APPELLE tous ses mandants à apporter un soutien concret aux camarades en lutte pour leurs justes revendications.

La Secrétaire à l'organisation

Marie-Agnès CASTROT